



## Asociación de Cronistas Deportivos de San Cristóbal

San Cristóbal

Marzo/27/2024

### **Aviso Importante a la Comunidad Dominicana**

Estimados compatriotas,

Nos dirigimos a ustedes en nombre de la Asociación de Cronistas Deportivos de San Cristóbal con un mensaje de suma importancia y que atañe a los valores fundamentales de nuestra sociedad.

En estos tiempos en los que la tolerancia y el respeto mutuo son pilares indispensables para la convivencia pacífica, sentimos la responsabilidad de alzar nuestra voz en contra de cualquier forma de discriminación, irrespeto o agresión hacia nuestros conciudadanos.

Es por ello que, de manera categórica, rechazamos enérgicamente toda conducta que atente contra la dignidad humana, ya sea esta manifestada de manera física, verbal o psicológica. Creemos firmemente en la igualdad de derechos y en el trato justo para todos los individuos, sin importar su origen, género, orientación sexual, religión o cualquier otra característica que pueda diferenciarlos.

Recientemente, hemos sido testigos de una actitud inaceptable por parte del señor Luis Chanlate, secretario del Comité Olímpico Dominicano, quien ha demostrado una conducta agresiva y despectiva hacia los miembros de nuestra comunidad periodística. Esta clase de comportamiento no solo es reprobable, sino que también va en contra de los principios de convivencia pacífica y respetuosa que defendemos.

Por esta razón, hacemos un llamado a todos los cronistas deportivos y propietarios de medios de comunicación a solidarizarse con nuestra causa y a no asistir a cubrir ninguna actividad organizada por el Comité Olímpico Dominicano, hasta tanto no se formalice una disculpa pública por parte de dicha entidad hacia todos los periodistas y medios de comunicación afectados.

Instamos a toda la comunidad a unirse en este reclamo por la justicia y el respeto mutuo.

Atentamente,

  
Presidente